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No.99

環境保全課　

　阪口県議会議員が現場付近の住人から相談を受けて、沢田市議会議員と共に来課。
　空家の管理がされておらず、草木が生えっぱなしになっており、隣地に草木が侵入している状況であるた
め、生駒市から指導ができないかとのこと。また、枯れ草のため、火災についても心配であるとのこと。
　なお、同内容の相談が同日に相談者本人からも直接電話にてあった。

　家屋が建っており、該当地はまちをきれいにする条例の対象にはならないため、文書を送付する場合は指導
文書ではなく依頼文書となることを説明しました。現場を確認し、対応を検討し、結果については沢田市議会
議員に連絡すると返答しました。
　後日、現場を確認したところ、不良状態ではないことを確認し、相談者本人に、現時点では不良状態である
といえず、文書の送付はできないため、夏の草の繁茂がひどい時に再度ご連絡をいただき、現場を確認するこ
ととなりました。また、消防は門扉のある空家の見回り等は行っていないことも併せてお伝えしました。同
日、以上の対応結果について沢田市議会議員に電話にて報告しました。
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空家の草木の管理がされていない件について

阪口保　奈良県議会議員
沢田かおる　生駒市議会議員 
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高齢施策課　

・シルバー人材センターの人は、小遣い稼ぎで税金から収入を得ていながらいいかげんなことをしていて不愉
快だ。市がお金を出しているなら、しっかり指導しろ。
・東生駒自転車駐車場が閉鎖になるので、生駒駅の方に行ったが、満車ですと言われたところからトラブルに
なり、ナンバーを控えられた。言い方も非常に不愉快だった。
・駅周辺の違法駐輪等の見守りのシルバー人材センターの職員について、暇そうに通路の真ん中に立っていて
通行の妨げになることや、通勤の忙しいときに不特定多数の人に対して挨拶をしてくることがあり、非常に不
愉快である。必要な駐輪場を閉鎖して、不必要なところに無駄な人を配置するな。
・アントレ生駒のエスカレーター下で、シルバーの方がタバコを吸っていて、注意すると「吸っていない」と
開き直られた。

市営駐輪場の担当課に伝えたところ、シルバー人材センターに伝えておくとのことでした。
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みどり公園課　

　学研北生駒駅前ロータリー内の樹木が傾倒している。歩行者等に危険が生じるかもしれないので確認してほ
しい。

　現場確認後、対応いたしますと伝え、同日職員により該当樹木を撤去しました。
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